

Ikatan Mahasiswa Labuhan Batu Sosialisasikan Pilihan Masuk Unimal 2025-2026



Ikatan Mahasiswa Labuhanbatu (IMLAB) Unimal melaksanakan kegiatan sosialisasi ke sekolah bertajuk Goes to Campus. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Rantau Prapat - Untuk mengisi libur kuliah, Ikatan Mahasiswa Labuhanbatu (IMLAB) Lhokseumawe - Aceh Utara melaksanakan program kerja tahunan "Goes To School" yang berlangsung dari tanggal 20 hingga 25 Januari 2025. Dengan mengusung tema "Masa Depan Dimulai dari Sini, Bersama IMLAB Kita Beraksi", kegiatan ini bertujuan untuk berbagi ilmu yang telah diperoleh mahasiswa di perguruan tinggi kepada para siswa di Kabupaten Labuhanbatu.

Demikian rilis yang diterima *Unimalnews* pada 30 Januari 2025. Menurut salah seorang demisioner IMLAB Lhokseumawe - Aceh Utara, Andika Pranata Ginting, kegiatan tersebut bagian dari komitmen IMLAB untuk mencerdaskan kehidupan bangsa. "Program ini dilaksanakan di berbagai sekolah mulai dari daerah pesisir hingga ke pusat kota Labuhanbatu. Kecamatan yang dikunjungi antara lain Panai Hilir, Panai Tengah, Panai Hulu, Bilah Hilir, Pangkatan, Bilah Hulu, Rantau Selatan, Rantau Utara, dan Bilah Barat," kata Andika.

Lebih lanjut, kata mahasiswa Agroekoteknologi Fakultas Pertanian Unimal tersebut, siswa sekolah yang ikut serta pada kegiatan Goes to Campus IMLAB berasal dari SMA HAS Sepakat, SMA Negeri 1 Panai Hilir, SMA Negeri 1 Panai Hulu, SMK Swasta Dewi Sartika Bilah, SMA Negeri 1 Bilah Hulu, SMA Negeri 2 Bilah Hulu, SMA Negeri 1 Pangkatan, SMK Negeri 1 Pangkatan, SMK Raudhatul Ulum Bilah Hulu, SMA Negeri 2 Rantau Utara, SMK Negeri 1 Rantau Utara, SMA Negeri 1 Rantau Selatan, SMA Negeri 2 Rantau Selatan, SMA Negeri 1 Rantau Utara, SMK Siti Banun, SMA Negeri 3 Rantau Utara, dan SMK Al Azis.

Ketua Panitia kegiatan, Irna Sari Aprillia Ritonga, menegaskan bahwa tujuan utama program ini adalah untuk memberikan motivasi dan pengaruh positif bagi para siswa. "Kami ingin menunjukkan bahwa pendidikan adalah kunci utama untuk meraih cita-cita. Menempuh pendidikan di Aceh, khususnya di Lhokseumawe dan Aceh Utara, adalah pilihan bijak dengan biaya yang terjangkau, peluang beasiswa yang luas, serta lingkungan yang mendukung. Kami ingin mendorong para siswa agar tidak ragu dalam menggapai impian mereka karena masa depan yang gemilang telah menanti," ujarnya.

Ketua Umum IMLAB Lhokseumawe - Aceh Utara periode 2024/2025, Muhammad Habibi, dalam keterangannya menyampaikan bahwa kegiatan ini juga memperkenalkan berbagai jalur masuk ke universitas negeri yang ada di Lhokseumawe dan Aceh Utara. Jalur masuk tersebut mencakup Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP), Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (SNBT), jalur Mandiri dan lainnya.

"IMLAB Lhokseumawe - Aceh Utara berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam dunia pendidikan, khususnya bagi generasi muda di Kabupaten Labuhanbatu," tutup mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal. [tkf]

Tanggal: 30 January 2025

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [SNPMB](#), [SMMPTN Barat](#),